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Genehmigungsverfahren für Heimneubauten? 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Gesprächsweise war zu vernehmen, dass entgegen anders lautender Aussagen im 
Seniorenbeirat, bereits Genehmigungsverfahren für den Bau von weiteren Pflegeheimen 
laufen, die von Wohnen und Pflegen gemeinnützige GmbH (WuP) betrieben werden sollen. 
 
Ich bitte um eine mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender 
Fragen: 
 
1. Ist es zutreffend, dass solche Genehmigungsverfahren bearbeitet werden? 
2. Wenn ja,  

a. Welchen Stand der Bearbeitung haben die Verfahren? 
b. Um wie viele Heime und welche geplanten Standorte handelt es sich? 
c. Wer soll sie betreiben? 
d. Welche inhaltliche Ausrichtung ist geplant? 
e. Ist beabsichtigt, den zuständigen Ausschuss des Stadtrates und den 

Seniorenbeirat in die Planungen einzubeziehen? 
f. Wie ist die abschließende Aussage des zuständigen Beigeordneten in der 

Information I0142/14 „Situationsbericht zur Pflegeentwicklung in Magdeburg 
2014“ zu werten: „Im Interesse der Eigenständigkeit und damit der Lebensqualität 
der Betroffenen aber auch aus volkswirtschaftlichen Gründen sollte dem 
wachsenden Pflegebedarf künftig nicht vorrangig über eine Kapazitätserweiterung 
des stationären Angebotes begegnet werden, sondern vor allem nach Wegen 
gesucht werden, die häusliche Pflege zu stärken. 
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